
我 们 就 在 您 身 边

j rwh.qlwb.com.cn

新闻有奖热线

5201113
96706

农农历历乙乙未未年年十十二二月月初初十十
今今天天阵阵雪雪，，--99℃℃～～--44℃℃

今日4版

2016 . 1 . 19
星期二

今日CC01-CC044版 本版编辑：林丹丹 美编/组版：胡晓明

俗语说：真金不怕火炼。发行三
天，《邮储有福猴年贺岁金》有连续
不断的抢购热潮和客户们的高度评
价证明了一个简单的准则：在时间
的大浪淘沙下积累出口碑效应，是
对产品最强有力的肯定。

“36年了，这次绝对不能错过啊！”

我国第一张生肖邮票--80版
猴票，从8分涨至万元，涨幅达15万
倍，创造了空前绝后的邮票神话，被
世人尊为“金猴”。36年后，随着2016

《丙申年》猴票发行，“金猴”收藏机
会再现。《邮储有福猴年贺岁金》以

《丙申年》猴票为主图设计，实现“丙
申猴票”与贺岁金首次合二为一，独
具双重价值。

《《邮邮储储有有福福猴猴年年贺贺岁岁金金》》，，他他们们都都说说值值！！
当猴票遇上贺岁金，1+1>2

作为中国邮政储蓄银行系
列发行的生肖贺岁金，《邮储有
福猴年贺岁金》与生肖邮票同
为邮政系统发行，但设计要求
与工艺复杂程度则较邮票高出
数十倍。贺岁金双面各异的精
彩画面，由上百个极具内涵的
图纹与猴票以最完美的方式融
为一体，超薄黄金材质上生动
细腻的生肖形象，由数十万根
极细的线条精工雕刻而成，经
得起放大镜的检验。《邮储有福
猴年贺岁金》创造性的将带有
面 值 的 猴 票 与 贺 岁 金 完 美 结
合，真正实现“邮金合一，双重
价值”，给予广大客户无与伦比
的收藏体验！

三位巨匠再添异彩！

著名书画巨匠、国学大师
范 曾 ，为《 邮 储 有 福 猴 年 贺 岁
金》亲笔题名，将邮储福运传至
千家万户。首轮生肖邮票雕刻

组副组长、著名邮票雕刻家赵
顺义，与著名设计家、雕刻家李
庆发共同担任艺术指导，凭借
他们沉淀多年的创作绝技和高
深的艺术造诣，将生肖文化、邮
票文化、黄金价值完美融合。三
位业界著名的国家级大师尽展
绝 技 ，为《 邮 储 有 福 猴 年 贺 岁
金》再添精髓，打造出极致精美
并极具美好寓意的《邮储有福
猴年贺岁金》。

高级防伪，多重权益保障！

《邮储有福猴年贺岁金》采
用无色荧光油墨、变光效果等多
重防伪工艺。使用验钞笔照射会
显现隐藏的邮储银行“P SBC”
的 英 文 缩 写 与 猴 形 象 的“ 福 ”
字 ；主 图 上 的“ 桃 子 ”和“ 红 脸
蛋”，变换角度将会呈现出不同
的色彩。贺岁金内藏邮储银行英
文缩写“PSBC”的安全线，并印
有中国邮政储蓄银行名称和品
牌标志，技术领先，多重防伪，
品质权威，为每位客户的收藏权
益保驾护航！

物以稀为贵，拼手速啦！

《邮储有福猴年贺岁金》以
Au999黄金为材质，由国家金银
检测标准起草单位、伦敦市场国
际会员单位——— 中钞长城贵金
属有限公司专业铸制。全国限量
发行，数量稀缺，每张均有全球
唯一的独立收藏编码，带给广大
藏友独一无二的收藏体验。

“猴票”在36年风雨中印证了
价值的神奇崛起与机遇的稍纵即
逝。而今，新时代的“金猴”《丙申
年》邮票横空出世，与其穿越时空
交相辉映的同时，也平添了许多
传奇色彩！当“金猴”与贺岁金有
机碰撞，中国生肖文化得以以另
一种方式高度演绎。《邮储有福猴
年贺岁金》历经极其复杂的创作
过程，将艺术价值、黄金价值、邮
票价值、工艺价值集于一身，必将
再次谱写“80版猴票”神话之后又
一传奇。针对5亿藏友的万分之六
的收藏机会，即日起可排号预订，
先订先到手！

详询邮储银行各网点。

市市政政协协十十二二届届五五次次会会议议开开幕幕
本报1月18日讯(记者 李彦

慧 通讯员 邹清晨) 中国人
民政治协商会议第十二届威海市
委员会第五次会议，1月18日上午
在威海国际会议中心开幕。来自
全市各党派团体和各族各界的市
政协委员，将围绕全市经济社会
发展重大问题协商建言，共谋改
革发展良策。

市政协主席董天祥，市政协
副主席张剑、任怀平、李淑芳、戚
建波、刘亚东、李丹、王汝壮、任慧
春，秘书长林治刚出席会议并在
主席台前排就座。中共威海市委
书记、市人大常委会主任孙述涛，
市委副书记、市长张惠，市人大常
委会常务副主任董进友，市委副
书记赵熙殿到会祝贺并在主席台
就座。政协第十二届威海市委员
会第五次会议应出席委员352名，
实到委员336名。

上午9时，大会开幕。大会首
先审议通过了市政协十二届五次
会议议程。董天祥代表政协第十
二届威海市委员会常务委员会，
向大会报告工作。他说，2015年，
市政协常委会在中共威海市委的
坚强领导下，在服务大局、推进政
协协商民主、提高政协履职能力
等各个方面都取得了新成绩，为
新常态下全市突破发展、争当全
省“走在前列”排头兵做出了积极
贡献。

董天祥指出，2016年是实施

“十三五”规划的开局之年，是推
进结构性改革的攻坚之年。市政
协工作的总体要求是：深入学习
贯彻中共十八大和十八届三中、
四中、五中全会及习近平总书记
系列重要讲话精神，贯彻落实中
共威海市委十四届六次、七次全
会和市委政协工作会议、全市经
济工作会议精神，紧紧围绕全市
推进“十三五”经济社会发展重大
举措、重要任务和重点工作，深入
调查研究，认真协商建言，广泛凝
聚力量，扎实推进政协协商民主
建设，奋力开创全市政协工作新

局面，为实现“十三五”良好开局，
提前全面建成小康社会、实现现
代化幸福威海建设新跨越做出新
贡献。

董天祥强调，市委政协工作
会议围绕“不断增强政协组织和
政协委员的活跃度”，进行了工作
安排和部署。全市各级政协组织
和广大政协委员要认真学习、深
刻领会、全面贯彻市委政协工作
会议精神，从推进国家治理体系
和治理能力现代化的高度，充分
认识增强政协活跃度的重要性和
必要性，积极适应变化了的新形

势，打造活力政协。
受政协第十二届威海市委

员会常务委员会委托，市政协
副主席张剑向大会报告十二届
四次会议以来的提案工作情
况。市政协十二届四次会议以
来，广大市政协委员和市政协
各参加单位，紧紧围绕全市工
作大局和人民群众普遍关心的
热点难点问题，积极通过提案
履行职能，许多建议已经转化
为市委、市政府的决策部署，在
促进全市经济社会发展中发挥
了重要作用。

今年各区市

将建社区委员工作室

本报1月18日讯 (记者 李
彦慧 通讯员 邹清晨 ) 1 8
日，从市政协第十二届威海市委
员会第五次会议上获悉，今年威
海将推进社区委员工作室建设，
指导每个区、市政协至少建立1
所社区委员工作室。

记者从会上获悉，2015年，
威海在环翠区鲸园街道古岭社
区“12349”大楼设立了威海也
是省内首个社区政协委员工作
室，以此为依托开展调研活动，
组织基层协商会，协商活动向市
民开放。去年举行的两次基层协
商会，提出的意见和建议都得到
了市政府和有关部门的现场答
复。

2016年，威海将在委员中深
入开展“进社区、进企业、进学
校”等活动，进一步畅通与民众
的沟通渠道。威海将推进社区委
员工作室建设，指导每个区、市
政协至少建立1所社区委员工作
室，开展经常性的政协基层协商
活动；鼓励委员通过协商活动平
台和调研、视察、提案、反映社情
民意信息、行风评议等形式，广
泛开展民主监督活动。

本报1月18日讯 (记者 李
彦慧 通讯员 邹清晨 ) 1 8
日，记者从市政协第十二届威
海 市 委 员 会 第 五 次 会 议 上 获
悉，2015年，市政协委员、政协
各参加单位和各专门委员会共
提出提案 2 2 6 件，经审查立案

220件。截至目前，所有立案提
案 已 全 部 办 复 ，办 复 率 为
100%。

2015年，市政协委员和市
政协各参加单位围绕全市工作
大局和人民群众普遍关注的热
点难点问题，积极通过提案履

行职能。经审查立案的提案220
件。立案的提案分别送6 4个承
办单位办理。从总体情况看，这
些提案经过承办单位的认真办
理，取得了良好成效。截至2015
年1 2月底，所有立案提案已全
部办复，办复率为1 0 0%，已经

解决或采纳的占 8 2%；列入计
划拟解决或采纳的占7%；作为
工作参考的占11%。

1 8日，市政协第十二届威
海市委员会第五次会议开幕，
政协委员们积极向大会提交提
案。截至18日下午4时，大会提

案组已收到提案135件，涉及新
常态下经济持续健康发展，全
域城市化、市域一体化等市委
重大决策部署，教育、医疗、卫
生、养老等社会保障和民生问
题，以及十三五规划等多方面
内容。

去去年年政政协协222200件件提提案案全全部部办办复复
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